La BUC se perfila como sede única de la EOI - El Mundo Castellón al Día - 22/02/2018

La BUC se perfila como sede única de la EOI

Conselleria descarta la doble sede con el IES Broch i Llop por la distancia

SUSANA ROCHERA VILA-REAL

Los trámites para la creación de la Escuela Oficial de Idiomas (EOI) comarcal en Vila-real avanzan con el proceso de elección de la ubicación de este nuevo recurso educativo. Según ha confirmado el concejal de Educación, Eduardo Pérez Arribas, la Biblioteca Universitària del Coneixement (BUC) gana enteros para convertirse en sede única de la escuela de idiomas.

Aunque la opción que el alcalde de la ciudad, José Benlloch, anunció como prioritaria era una doble sede para emplazar las clases matutinas en la BUC y las vespertinas en el IES Broch y Llop, la Conselleria de Educación ha descartado esta posibilidad por la distancia entre ambos centros.

Según apuntó el edil de Educación, la jefa del Servicio de Idiomas de la Conselleria de Educación recientemente realizó una visita a las instalaciones y ya dejó claro que «es inviable dos sedes separadas por medio kilómetro de distancia». Tal y como indicó Pérez Arribas, «no resulta operativo para el funcionamiento de la escuela de idiomas tener dos ubicaciones tan alejadas».

La otra opción que el Ayuntamiento también había puesto sobre la mesa era compatibilizar las clases entre el IES Francesc Tàrrega—donde ahora ya se ubica el aulario de la EOI— con la biblioteca de Solades, «pero aquí también nos encontramos con el problema de que tendríamos que reubicar la Escuela de Formación de Adultos que ahora está en la biblioteca».

Por este motivo, la Conselleria de Educación estudiará la posibilidad de que la Biblioteca Universitària del Coneixement (BUC) sea la sede única de la EOI. «En principio parece que espacio suficiente habría, aunque hay que tener en cuenta que en la BUC tenemos las sedes universitarias de la UJI y de la UOC, que son inamovibles», remar-



Edificio de la Biblioteca Universitària del Coneixement. EL MUNDO

có el edil socialista.

Este emplazamiento permitiría a la futura Escuela Oficial de Idiomas de Vila-real realizar clases tanto por la mañana como por la tarde y

Educación garantiza que se ampliarán los niveles impartidos en la actualidad

contar además con una mediateca.

Con todo Pérez Arribas remarcó que la decisión definitiva no está tomada y que «la Conselleria tiene que diseñar la distribución de espacios necesaria para la EOI y tendremos que ver si es compatible con la disponibilidad que existe en la BUC».

Por otro lado, en cuanto a la oferta de idiomas, el concejal de Educación señaló que «nos han confirmado que se ampliarán los niveles» de las lenguas que actualmente se imparten. «Respecto a nuevos idiomas, desde la Conselleria recalcan que dependerá de la demanda que exista», añadió.

«Esperamos que en breve se publique el decreto para la creación de la EOI de Vila-real y la designación del equipo directivo», concluyó el edil. De la Escuela de Idiomas de Vila-real dependerán las secciones de Burriana, la Vall d'Uixó, Onda, Nules y Segorbe, y se prevé alcanzar la cifra de 1.700 alumnos.